

Fermeture du CPF et enseignement à distance

Chères familles, chers élèves,

J'espère que vous allez bien dans cette période difficile.

Suite à la décision du Ministre de l'Education, le CPF sera fermé jusqu'à la fin de la semaine. Dès demain nous élargissons les cours à distance à tous les niveaux pour assurer la continuité pédagogique.

Pour préserver une qualité des apprentissages, nous commencerons selon la modalité dite « asynchrone » : les professeurs déposeront des documents et des travaux sur une plateforme interactive dédiée ([MOODLE](#)). Puis dans un deuxième temps une fois que les modalités en distanciel seront maîtrisées par les élèves et les familles nous introduirons des séquences en visioconférence via BBB.

Pour le second degré (de la 6^{ème} à la terminale), vous trouverez sur Pronote, un guide dédié pour les familles et pour les élèves qui explique l'ensemble des procédures pour l'enseignement à distance.

Pour le 1^{er} degré (de la petite section au CM2), les enseignants communiqueront avec vous sur Pronote dès demain matin.

Bien à vous,

Matthieu Raynaud

Proviseur